

# **Ordinations à Rome : "Aider de nombreuses personnes à connaître la vie de Jésus".**

L'évêque consécrateur, Mgr Ricardo García, a dit aux vingt-quatre nouveaux prêtres de l'Opus Dei que "vos vies, à partir d'aujourd'hui, seront marquées par le ministère des sacrements, le ministère de la parole et le ministère de la charité".

23/05/2022

Mgr Ricardo García, évêque de la prélature de Yauyos-Cañete-Huarochirí (Pérou), a ordonné 24 prêtres de la prélature de l'Opus Dei ce samedi 21 mai au matin, dans la basilique Saint-Eugène à Rome. Le prélat de l'Opus Dei, Mgr Fernando Ocáriz, a participé à la cérémonie depuis le presbytère, et a imposé les mains aux nouveaux prêtres après l'évêque consécrateur.

- Téléchargez l'homélie de Mgr Ricardo Garcia

- Téléchargez le message du Prélat de l'Opus Dei

Dans son homélie, Mgr Ricardo García a exhorté les nouveaux prêtres à cultiver tout spécialement leur amour de l'Eucharistie et de la

Sainte Messe. "Être prêtres - leur a-t-il également rappelé - implique d'être des messagers de la Parole de Dieu : désormais, vous aurez l'occasion et le privilège de pouvoir aider de nombreuses personnes à mieux connaître la vie de Jésus et à approfondir les richesses de notre foi".

Il a également rappelé ces paroles de saint Josémaria : " Cette volonté bonne et sincère que vous avez, comme vos frères et sœurs laïcs, d'être toujours occupés à faire du bien aux autres, me donne le droit de dire que vous êtes *gaudium meum, et corona mea* ; ma joie et ma couronne. »

"Prions aussi pour la paix", a-t-il conclu, "en nous unissant à la prière du Pape et de toute l'Église, en ces temps de guerre entre peuples frères".

## Intervention de Mgr Fernando Ocáriz

À la fin de la cérémonie, Mgr Fernando Ocáriz a remercié Mgr Ricardo Garcia de sa présence, puis a demandé de "prier beaucoup et sans cesse pour le Pape et ses intentions, qui embrassent toute l'Église et le monde entier ; en ce moment, tout particulièrement pour la paix, en nous tournant vers la Sainte Vierge".

Il s'est également adressé aux familles des nouveaux prêtres : " À vous, parents, frères et sœurs et amis des nouveaux prêtres, je tiens également à vous adresser mes félicitations. C'est une joie de partager ces moments avec vous. C'est aussi une joie pour les parents qui nous accompagnent de loin ou du Ciel. Vous aussi, vous avez contribué à faire germer chez vos fils le don précieux de la vocation sacerdotale.

Continuez à les accompagner toujours de vos prières ».

## Portrait de quelques nouveaux prêtres

Parmi les nouveaux prêtres venus d'Europe figure **Lorenzo De Vittori**, 35 ans, originaire de Suisse. Il a étudié la physique théorique à l'École polytechnique fédérale de Zurich avant d'étudier la théologie à Rome. En tant que chercheur, il s'est spécialisé dans le domaine de la relativité générale et a obtenu son doctorat avec une thèse sur les ondes gravitationnelles émises par des trous noirs en collision. Pendant dix ans, il a été membre de l'équipe de direction de la résidence universitaire Allenmoos à Zurich, a enseigné les mathématiques à l'université et a participé à des projets éducatifs avec des jeunes. En pensant à son avenir de prêtre, il espère "pouvoir aider les gens à

découvrir la beauté et la grandeur du pardon : le pardon de Dieu pour nous, et le pardon tout aussi divin entre nous".

Plusieurs des prêtres européens viennent d'Espagne, dont **Marcos Cavestany**, 33 ans, de Valence. Avant de venir à Rome pour étudier la théologie, il a étudié l'architecture à Barcelone et à La Corogne, et a combiné son travail avec celui de diverses associations de jeunes et du bénévolat pour l'ONG Cooperación Internacional. "J'ai beaucoup appris grâce aux activités de volontariat, que ce soit en tant que moniteur d'adolescents ou en m'occupant de personnes âgées en phase terminale. Je vois dans le sacerdoce une vocation qui s'identifie pleinement à l'idée de service que le Seigneur nous demande".

Interrogé sur son futur ministère, Marcos affirme, entre autres : "En ce

moment où le Pape nous invite à approfondir le sens de la synodalité, je demande à l'Esprit Saint de nous rendre experts dans l'art de la rencontre, de marcher ensemble avec tous nos frères et sœurs dans l'Église, de nous enrichir d'eux, et de consacrer beaucoup de temps à l'écoute, surtout à travers l'accompagnement spirituel et le sacrement de la confession. Comme le souligne le Pape, nous devons écouter avec tout notre cœur et pas seulement avec nos oreilles, et cela implique avant tout une ouverture à ce que Dieu nous dit à travers sa Parole, à travers les saints, à travers la tradition de ceux qui nous ont précédés sur ce chemin de plus de deux mille ans".

De l'Asie : **José Paulo Luistro**, 32 ans, né à Manille, aux Philippines. Il a obtenu un diplôme en psychologie à l'université des Philippines, après quoi il est devenu professeur

d'anglais dans une école de Quezon City. « C'est au cours de mes premiers mois en tant qu'enseignant que j'ai décidé de rejoindre l'Opus Dei en tant que numéraire, raconte José Paulo, même si j'y avais déjà pensé peu après mon entrée à l'université. Avec mon ordination sacerdotale, je pourrai prêter mes mains au Christ et le donner aux autres à travers l'Eucharistie, au milieu d'un monde où les âmes ont vraiment faim de Lui".

L'architecte **Jorge Castillo** est né en 1978 à Toluca, dans l'État de Mexico. Avant de commencer ses études à Rome, il avait participé à des activités de formation avec des adolescents et des étudiants universitaires à Monterrey. Il s'installe à Séoul, en Corée du Sud, pour promouvoir ces mêmes activités et s'implique également dans l'industrie automobile avec des projets pour Hyundai et Kia.

"L'expérience en Asie a été un cadeau pour moi, une grande découverte culturelle et professionnelle. Je pense que Dieu utilise des expériences très différentes pour préparer chacun de ses prêtres afin qu'ils puissent le servir de la meilleure façon possible, où qu'il veuille qu'ils aillent".

Également originaire d'Amérique du Nord, **John Boles**, un Californien de Pasadena (USA), né il y a 31 ans. Il est le deuxième d'une fratrie de neuf enfants. Il a étudié la biologie de l'évolution à l'université de Californie à Los Angeles (UCLA), où il a obtenu son diplôme en 2013. Il a travaillé à New York comme assistant de recherche dans le domaine des prothèses de hanche et de genou. À Rome, il a étudié la théologie biblique à l'Université pontificale de la Sainte-Croix. Jean demande des prières pour que "tous les prêtres sachent comment servir, en ayant les mêmes sentiments que le Christ. Cela

ne sera possible qu'avec la grâce du sacrement, l'aide du Seigneur et les prières de tous".

Plusieurs des nouveaux prêtres sont originaires d'Amérique latine, comme **Andrés Cárdenas Matute**, 32 ans, originaire de l'Équateur. Après des études de journalisme, il a travaillé dans la presse écrite, notamment dans le secteur culturel : "C'est un lieu de rencontre - explique Andrés - dans lequel on cherche la présence de Dieu "même si c'est en tâtonnant", comme le dit saint Paul. En tant que prêtre, je me réjouis de pouvoir transmettre à de nombreuses personnes mon expérience de la présence de Dieu, en particulier dans l'Eucharistie, mais aussi dans la vie ordinaire, qui nous donne la vraie paix. J'ai découvert tout cela personnellement", conclut-il, "et j'espère pouvoir rendre les autres heureux aussi.

Les 24 nouveaux prêtres proviennent d'Argentine, de Colombie, d'Équateur, d'Espagne, des États-Unis, des Philippines, de France, du Mexique et de Suisse. Voici leurs noms :

John Warriner Boles (États-Unis)

Lucas Calonje Espinosa (Espagne)

Andrés Ramiro Cárdenas Matute (Équateur)

Jorge Francisco Castillo Olvera (Mexique)

Marcos Cavestany Olivares (Espagne)

Eduardo De la Morena de la Fuente (Espagne)

Lorenzo De Vittori (Suisse)

Etienne Alexandre Marie Desjonquères (France)

José María Díaz Dorronsoro  
(Espagne)

Santiago Díaz González (Espagne)

Jaime Falcó Prieto (Espagne)

Jose Paulo Reyes Luistro (Philippines)

Ignacio José Manzano Fontaine  
(Argentine)

Pedro Medina de Arteaga (Colombie)

Carlos Merino Tormo (Espagne)

Jesús Salvador Olmeda Román  
(Mexique)

Gabriel María Pérez Halcón  
(Espagne)

Alberto Pérez Herrera (Espagne)

Rubén Rodríguez Rubio (Espagne)

Felipe Gustavo Román Larrea  
(Équateur)

David Samudio Torres (Colombie)

Juan Pablo Sánchez del Moral  
(Espagne)

Santiago Vigo Ferrera (Espagne)

Álvaro Zaragoza Salcedo (Espagne)

---

pdf | document généré

automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/ordinations-a-rome-aider-de-nombreuses-personnes/>  
(11/02/2026)